

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL 29 DE JULIO DE 2025

En Parbayón, en los locales de la empresa Tirso, siendo las 19:00 horas del día 29 de Julio de 2025, se reúne en Asamblea General Extraordinaria la Asociación de Peñas de Bolos (APEBOL), con asistencia de todos los representantes de la misma, las 14 Peñas de la Liga Apebol 2025, excepto P.B. la Rasilla, teniendo un cuórum de 13 peñas.

Por lo que asisten a la misma:

P.B. Peñacastillo, P.B. Riotuerto, P.B. Camargo, P.B. Los Remedios, P.B. Torrelavega, P.B. J. Cuesta, P.B. Hnos. Borbolla, P.B. Ribamontan al Mar, P.B. Andros, P.B. Comillas, P.B. Sobarzo, P.B. Casar de Periedo y P.B. Marcos Maza, bajo la presidencia de Dª Mercedes Viota Faces y acompañada en la mesa por el secretario José Manuel González (Peñacastillo), el tesorero Jose Luis Díaz (Andros) el vocal Jose Antonio Abascal (Riotuerto).

Damos comienzo a la Asamblea General Extraordinaria con el primer punto del Orden del Día:

1. Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.

Leído por el secretario el Acta de la Asamblea 9-06-2025,

se aprueba por unanimidad.

2. Estado de la firma del convenio con la FCB.

Tras reunión mantenida entre las juntas directivas y presidentes de la FCB y Apebol el jueves día 24 de julio en las dependencias de la FCB, la presidenta de Apebol, Merche Viota explica a las peñas los pormenores y todos los matices de la reunión, con la propuesta de Apebol a la FCB, para la firma del convenio pendiente y la respuesta negativa de la misma, sin llegar a un acuerdo y no

siendo posible firmar el convenio a corto plazo. Tras largo debate y valorar el resultado de esta última reunión con la FCB y las anteriores, se decide someter a votación por las peñas de Apebol, la validez de la propuesta hecha por a la FCB, la cual se ha comprometido a trabajarla para intentar llegar a un acuerdo que refrende su Asamblea (la de la FCB) en octubre y así poder firmar el convenio pendiente con sus bases de competición acordadas por las dos partes a partir de esa fecha.

En la reunión mantenida entre Apebol y FCB, la Apebol sugiere a la FCB dos cuestiones que creemos muy importantes:

- 1.- La necesidad de una reestructuración dejando un grupo de 1^a Categoría de 14 equipos en la liga, recuperando los 19 mts. para la misma, para acercar de nuevo las dos categorías principales de los bolos, tanto en distancias de competición como en calidad de los equipos.
- 2.- También le sugerimos recuperar el formato anterior de la Copa Presidenta de Cantabria, de manera que los equipos de División de Honor entren en la competición en dieciseisavos de final y en la misma parte del cuadro, además de jugar a doble vuelta al menos las semifinales, para que los semifinalistas, tengan la opción de al menos jugar un partido en su casa durante el desarrollo de toda la competición.

Tras debatir y buscar sugerencias para llegar a un entendimiento que cristalice con la firma del convenio con la FCB, sin dejar de lado la defensa de sus intereses, la Apebol, por lo tanto, se emplaza a una nueva Asamblea (en este caso no presencial, por vía email) donde se incluya en el orden del día para su votación los dos puntos siguientes y otros posibles:

a/ “Propuesta de Apebol a FCB de admitir este año 2025 los tres descensos de Apebol a 1^a categoría, aprobados por la Asamblea de la FCB de manera unilateral, sin acuerdo con Apebol, con la condición de que se firme un convenio por las dos partes en el que se recoja que las temporadas 2026, 2027 y 2028 desciendan dos equipos de Apebol y juegue una promoción el decimosegundo clasificado en Apebol con el que decidan de 1^a categoría”.

b/ “Si al final descienden tres equipos esta temporada 2025, que el que descienda en el puesto nº 12, en la temporada 2026, tenga derecho al reparto de emolumentos, con la misma cantidad que el puesto nº 14 de la temporada 2026”.

Se enviará vía correo electrónico y wasap el nuevo orden del día de la asamblea extraordinaria, para que, con acuse de recibo, voten las peñas por la misma vía este punto, con el ánimo de llegar a un entendimiento definitivo y se firme el convenio pendiente con sus bases correspondientes.

Se aprueba por unanimidad.

3. Sede para nuestras próximas Asambleas

La junta directiva de Apebol expone la necesidad de buscar un nuevo lugar donde reunirse y hacer las Asambleas de Apebol, debido a que al no estar Fernando Soroa en la Junta Directiva de la misma, se puede molestar si se mantiene la sede actual en las instalaciones de Tirso (Parbayón), instalaciones que tan amablemente nos han cedido para nuestras reuniones y Asambleas.

El tesorero, José Luis Díaz (Andros) propone buscar a través de un ayuntamiento o corporación, un lugar donde mantener dichas reuniones.

El secretario, José Manuel González se brinda a prestar las instalaciones de Comercial Anievas en el polígono de Guarnizo, mientras esté en Apebol, para dichas reuniones, valorando que es centro de la gran mayoría de las peñas y de la junta directiva, amén de la facilidad de cualquier documentación a mano, por llevarse la secretaría desde estas instalaciones, disponiendo también de salas y medios para cualquier proyección o trabajo necesario.

Valoradas las propuestas por la mayoría de las peñas, les parece bien reunirse en Guarnizo (Comercial Anievas) de momento, por comodidad de la mayoría.

Se aprueba por unanimidad.

4. Cambio de dirección de la sede de Apebol oficial y para correo postal

La presidenta de Apebol, Merche Viota, comunica de la necesidad de cambiar la sede oficial de Apebol, ya que desde inicio de este año hemos dejado de tener el local de la Casa del Deporte que tenía Apebol y que pagaba por ello hasta el 31 de diciembre de 2024.

Consultado por la presidenta de Apebol, en la reunión mantenida con la FCB, concretamente a su presidente, Julián Vélez, de si se podía poner la dirección de la FCB para la sede de la Apebol, como estuvo antaño, este respondió que sin ningún problema, por lo que se vota si a las peñas les parece bien esta nueva sede y dirección oficial de Apebol, para su aprobación si procede.

Se aprueba por unanimidad.

5. Propuesta de cambio de banco

La junta directiva de Apebol propone un cambio de banco, debido a que la Caixa cobra a la asociación unos gastos muy altos por el mantenimiento de las cuentas. La alternativa propuesta es abrir una cuenta nueva para Apebol en el Banco Santander, que en este momento es el más ventajoso con los gastos que liquidan a las asociaciones y peñas de Apebol.

Esta propuesta va ligada a que la cuenta nueva se abrirá cuando los nuevos cargos de Apebol estén ya validados por la consejería de Presidencia y que se mantendrá la convivencia de las dos cuentas, en las dos entidades, hasta que la de Caixabank ya no tenga ninguna actividad.

Se aprueba por unanimidad.

6. Ruegos y preguntas

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta acta de la misma en Parbayón, a 29 de julio de 2025.

Merche Viota Faces (Presidenta)

José Manuel González Bustamante (Secretario)

Jose Manuel Díaz Díaz (Vocal)

José Antonio Abascal Aguirre (Vocal)